



**Discours du syndic de la commune de Valgrisenche
aux émigrés valdôtains à l'occasion
de la 22^e Rencontre Valdôtaine**

Valgrisenche - 10 août 1997

Chers amis valdôtains,

Au nom de l'Administration communale de Valgrisenche, j'ai le plaisir de vous souhaiter la plus cordiale bienvenue.

C'est un honneur, pour moi et pour notre commune, d'avoir été choisis pour vous accueillir à l'occasion de la 22^e Rencontre Valdôtaine.

Le Valgrisenche, au cours des siècles, a été sérieusement touché par le problème de l'émigration ; une grande partie de la population dut quitter sa maison, sa famille, son pays et aujourd'hui dans un climat de grande joie nous sommes contents de passer avec vous cette journée importante.

Nous avons tous beaucoup travaillé afin de vous faire découvrir notre pays, ses beautés naturelles et ses spécialités gastronomiques et nous ferons tout ce qui est en notre pouvoir pour que cette fête se déroule à l'enseigne de l'amitié et de la bonne humeur.

C'est dans cet esprit que je vous remercie de tout coeur pour votre présence et que je vous souhaite encore, chers amis, une agréable journée parmi nous, en espérant qu'elle restera un bon souvenir de votre chère Vallée d'Aoste.

Et surtout n'oubliez pas de revenir à Valgrisenche où vous serez toujours les bienvenus.

Le syndic
Piergiorgio BARREL